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天高く馬肥ゆる秋、寒暖の差が激しい今日この頃ですが、暦の上ではあと数日で小雪を迎えま

す。外出時は上着が要るのか要らないのか、決めづらいですが、秋の深まりが迫っていることは

確かですね。              「丹後中で書道パフォーマンス」 

「夢」・「挑」・「越」    “ 本物を間近でみた全校生徒 ” 

描いた夢をめざし行く道は、挫折あり、いばらの道。しかし、挑む気持ちは絶えることな

く絶望から希望へと変わるまで、立ちはだかる壁を越えていく！ 

迫力ある文字を見て、そんな心持ちになった芸術鑑賞でし

た！（丹後中１０月１６日） 

書道家の高岡亜衣（宮津市出身）様の精神を統一し、音

に始まり音に終わるとされた書道パフォーマンスを目の当

たりにした全校生徒たち（写真右上 左） 

 ＊作品（夢・挑・越） は校舎内に常設されています。 

質問コーナーでは、書の道を究めようとした経緯や制作過程

での困難を如何に乗り越えられてきたのか等、積極的に尋ね

る生徒たち。（写真右上 右） 

 

遊びや授業、学校行事をとおして仲間と共に切磋琢磨する子どもたち！ 

宇川小学校チーム      丹後小学校チーム     市小学校駅伝大会１０月１６日（水） 

はごろも陸上運動公園周回コ

ースを熱い声援を受け、駆け抜

けました。今年は、平日の開催

でした。 

 

中 学 校 部 活 動   

沿道からの応援、 

共に駅伝練習をして 

きた仲間のサポートと力強い応援の中、全力を尽くした丹後中健児。 丹後ブロック中学校駅伝競

走大会（峰山総合運動公園周回コース１０月１９日）が行われました。男子９位、女子７位。  

京丹後市中学校秋季体育大会 10月２６日 結果 

卓球部 １－３（対網野中） ０－３（対峰山中） ０－３（対大宮中） 

バスケットボール部 ３１－６８（対橋立中） 

バレーボール部 ２－０（対網野中） ０－２（対大宮中） 

丹後ブロック中学校秋季新人総合体育大会１０月２６日 結果 

ソフトボール部 ２－２６（対宮津中） 

バスケットボール部 ３１－６８（対橋立中） 

陸上競技部  １年１００ｍ １位 吉田 翔 １２秒８９ 

        １年走幅跳 １位 吉田 翔 ５ｍ１０ 

＊保護者、地域の皆様応援ありがとうございました。 



なかよし交流会１０月３０日＜宇川小・丹後小の１年生とこども園５歳児の交流＞ 

わかるように大きな声で堂々と司会を担当

する小学生、松ぼっくりと牛乳パックを使ってけ

ん玉づくり。お兄さん、お姉さんに丁寧に教えて

もらって工作に集中。「こうして遊ぶんだよ」お

手本を見せる１年生。みんなと遊んで楽しかったです。小学校に

早くいきたいです、と園児から今日のふりかえりがありました。挨

拶もしっかりできました。 

宇川保育所・丹後こども園 交流会１０月３１日（会場 宇川保育所） 

こども園から

たくさんのお友

達 が 来 ま し

た。遊具を使う

順番も約束事を守って、仲たがいすることなく楽しい時間となりました。保育所、こども園では今までに合

同で遊んできた成果があらわれ、子どもたちはコミュニケーションがうまく図れるようにもなってきました。 

SNS講演会 １１月１２日（火）  演題「スマホやネットに潜む危険から身を守る」 

講師 篠原 嘉一 氏（ＮＩＴ情報技術推進ネットワーク株式会社代表取締役） 

 午前中に丹後小で（宇川小・丹後小の全児童）、丹後中で全校生徒

が、スマホの危険性について講師の方からお話を聴きました。夜は、丹

後小でＰＴＡ，地域の方を対象にした講演が行われました。 

小中学校では、幼いころからのスマホ使用について、自分の気持ちを

うまく言葉にできるようになってから使うのがよいと話され、使うアプリによっては年齢

制限があることやスマホが使いたくて我慢できなくなる依存症の話も聴く機会になり

ました。その他、小中学生にとって危険性の高いアプリや、投稿した内容は容易には

消せないこと等スマホを使う上で十分に気を付けていかねばならない内容を学びま     

              した。 

 

夜の講演では、設定がうまくできていないと個人の情報が漏れてしまうことや子どもたちが使

用しているスマホ事情が、どのような環境にあるのか、また、トラブルに発展しやすい事象や有効

活用したらよい防災アプリについて等最新の情報を聴かせていただきました。 

 

◆参加者の感想◆ 

・スマホや PC を使っているが、設定の

仕方で知らない間に情報が洩れている

かと思うと不安になりました。設定、 

ＯＦＦの確認をしたいと思いました。 

・スマホを買い与える時は、親が設定をもっとしっかり勉強して我が子に教えたいと思いました。 

・うまく使わないと大変怖いものだということを改めて実感しました。 

・多くの方に聴いていただきたい講演でした。 その他、また SNS に関わる講演を聴きたいという声が寄

せられました。 

＜ご参加の皆様、夜分お疲れのところ、ご参加ありがとうございました＞ 


